

15 mai 2024 -16:30

Communiqué de Presse de la Réunion Thématique Drogues de la Conférence Interministérielle Santé publique

La Réunion Thématique Drogues de la Conférence Interministérielle Santé publique a approuvé aujourd'hui la constitution d'un panel consultatif en soutien à la Cellule Générale de Politique Drogues.

Pour soutenir la politique interfédérale en matière de drogues, un panel consultatif multidisciplinaire a été mis en place. Ce panel est composé de 13 personnes ayant, soit une expertise scientifique, soit une expérience professionnelle pertinente, ou encore un savoir expérientiel. Ces personnes proviennent aussi des différents piliers de la politique interfédérale en matière de drogues (prévention, soins et rétablissement, réduction des risques, sécurité, recherche).

Les membres ont été sélectionnés parmi 25 candidats à la suite de deux appels à candidatures. Le panel est mis en place pour une période pilote de deux ans. Au cours de cette période, le fonctionnement du panel consultatif sera testé et il fera l'objet d'une évaluation en 2025.

Le panel sera chargé de fournir des avis sur des questions politiques et à identifier de nouveaux développements en matière d'utilisation, de trafic ou de production de drogues qui pourraient mériter l'attention de la Cellule Générale de Politique Drogues. Grâce à l'expertise des membres du panel consultatif, la Cellule Générale de Politique Drogues vise à développer une politique des drogues informée par les preuves et fondée sur les bonnes pratiques et l'expérience. Elle souhaite également mieux prendre en compte les réponses innovantes aux problèmes complexes.

L'objectif de la Cellule Générale de Politique Drogues est d'élaborer des politiques en matière de drogues et d'addictions plus réactives aux nouveaux phénomènes émergents liés aux drogues, ainsi qu'aux besoins et aux défis des parties prenantes.

La liste des membres du panel consultatif, comme toutes les autres informations sur la Cellule Générale de Politique Drogues et la Réunion Thématique Drogues, est à retrouver sur www.politiquedrogue.be.

Ce communiqué de presse est rédigé conjointement au nom des ministres formant la Réunion Thématique Drogues de la CIM Santé publique (à trouver sur <https://organesdeconcertation.sante.belgique.be/fr/organe-d%27avis-et-de-concertation/reunion-thematique-drogues>.)

Contact : Sandrine Daoud, porte-parole du Ministre Vandenbroucke, président de la RTD de la CIM Santé publique (+32 472 02 84 14 - Sandrine.Daoud@vandenbroucke.fed.be)

La Réunion Thématique Drogues de la CIM Santé publique est organisée et soutenue par la DG Soins de Santé du SPF Santé publique, Sécurité de la Chaîne alimentaire et Environnement.

SPF Santé publique, Sécurité de la Chaîne alimentaire et
Environnement
Avenue Galilée, 5 bte 2
1210 Bruxelles
Belgique
+32 2 524 97 97
<http://www.health.belgium.be>

Vinciane Charlier
Porte-parole (FR)
+32 475 93 92 71
+32 2 524 99 21
vinciane.charlier@health.fgov.be

Annelies Wynant
Porte-parole (NL)
+32 2 524 97 38
+32 485 73 44 05
annelies.wynant@health.fgov.be